



www.mg.co.id

Villarreal Semakin Termotivasi



ARNAUT DANJUMA
Pemain Villarreal

BERGAMO (IM) - Villarreal memastikan diri lolos ke babak 16 besar Liga Champions sebagai runner-up Grup F, usai mengalahkan tuan rumah Atalanta 3-2, di Stadion Gewiss, Jumat (10/12) dinihari WIB. Laga ditunda sehari akibat badai salju.

Kemenangan Villarreal berkat sepasang gol Arnaud Danjuma, dan satu gol dari Etienne Capoue. Sedangkan gol-gol Atalanta dicetak Ruslan Malinovsky dan Duvan Zapata.

Villarreal pun mendampingi Manchester United melenggak ke fase knockout. Si Kapal Selam Kuning menutup dengan perolehan 10 angka, selisih satu angka dari MU di puncak. Atalanta finis ketiga dengan enam poin dan akan berlaga di Liga Europa.

Hasil ini membuat Pelatih Villarreal, Unai Emery,

senang. Dia pun ingin tren positif ini bisa dilanjutkan Villarreal ke Liga Spanyol.

"Kami tahu laga akan sangat sulit. Selain itu, kami harus melepas energi untuk tidak bermain pada Rabu dan mempersiapkan diri dengan energi positif dan mengeksekusinya di lapangan. Unggul 3-0 memberi kami dorongan, tetapi kami harus mempertahankannya," kata Emery, dilansir Football Espana, Jumat (10/12).

Mantan pelatih Arsenal itu berambisi untuk tampil oke di kompetisi domestik seperti saat mentas di Liga Champions. "Kami harus memanfaatkan ini untuk memperkuat kampanye kami. Sekarang, kami harus membangun performa dan cara bermain ini, yang tidak kami dapat di Liga Spanyol," ucapnya.

Performa Villarreal di Liga Spanyol memang carut-marut. Villarreal bercokol di peringkat ke-13 dengan koleksi 16 poin. Villarreal belum meraih kemenangan dari tiga laga Liga Spanyol terakhir (dua kalah dan satu imbang).

"Kelolosan ini setidaknya memberikan kami semangat untuk terus bersaing di LaLiga. Penting bagi kami untuk selalu tampil seperti saat mengalahkan Atalanta," kata Arnaud Danjuma di situs klub. ● vdp

Milan Kini Fokus Kejar Scudetto

MILAN (IM) - AC Milan tampil kurang gereget di Liga Champions dan gagal lolos ke babak 16 besar. Sang striker, Zlatan Ibrahimovic pun mengakui timnya kecewa usai tersingkir. Kini mereka fokus mengejar scudetto.

Kekalahan 1-2 dari Liverpool di San Siro mengakhiri kiprah Rossoneri di kompetisi itu. Milan menyudahi fase grup di peringkat terbawah Grup B dengan perolehan empat poin, sedangkan dua tiket lolos direbut The Reds dan Atletico Madrid.

Kendati demikian, performa buruk Milan di Eropa tidak setali tiga uang dengan kompetisi domestik. Tim besutan Stefano Pioli itu justru perkasanya di Liga Italia usai menempati Capolista usai unggul satu poin dari juara bertahan Inter Milan di bawahnya.

Pada musim lalu, Inter finis sebagai juru kunci di babak grup Liga Champions sebelum menjadi juara Serie A untuk kali pertama dalam 11 tahun. Milan sendiri terakhir kali menjadi kampiun pada 2010/2011, dan Ibrahimovic memastikan timnya akan mengerahkan segalanya

untuk juara. "Kami kecewa karena tersingkir dari Liga Champions. Kami sangat, sangat kecewa," kata Ibrahimovic. "Kami akan berjuang untuk memenangi scudetto. Kami akan melakukan segalanya untuk memenangkannya, dan kami tidak akan menyerah. Di dalam kegagalan juga ada kesuksesan. Kami akan tumbuh dan mendapatkan pengalaman," kata pesepakbola Swedia itu dikutip Football-Italia.

Setelah kegagalan di Liga Champions, AC Milan langsung fokus untuk pertandingan Liga Italia di akhir pekan ini. Milan akan bertandang ke markas Udinese pada giornata ke-17 pada Minggu (12/12) dinihari WIB.

"Kami harus tampil dengan performa terbaik di setiap laga Serie A. Hal ini sangat penting. Dan itu dimulai saat kami melawan Udinese nanti," tanda Ibrahimovic. ● vdp



ZLATAN IBRAHIMOVIC
Pemain AC Milan



Toni Kroos

Derby Madrid Panaskan Santiago Bernabeu

Di lini tengah, Real Madrid tentu saja tetap mengandalkan Toni Kroos. Pemain Jerman ini merupakan salah satu pemain berpengaruh atas kesuksesan Real Madrid.

MADRID (IM) - Laga seru penuh gengsi tersaji di LaLiga akhir pekan ini, saat Real Madrid melawan Atletico Madrid. Derby Madrid ini berlangsung di Santiago Bernabeu, Senin (13/12) dinihari WIB.

Los Blancos saat ini memuncaki klasemen LaLiga dengan 39 poin dari 16 laga dan Atletico di urutan keempat dengan 29 poin.

Madrid dalam tren positif menjelang pertandingan ini. Tim besutan Carlo Ancelotti selalu meraih kemenangan dalam enam pertandingan terakhirnya di LaLiga musim ini.

Hanya jelang laga nanti, kabar kurang mengembirakan datang dari kubu Madrid, terkait kondisi Karim Benzema yang kurang fit. Dia diragukan bisa memperkuat timnya di laga penting ini.

Benzema absen saat Los Blancos mengalahkan Inter

Milan, 2-0 di Stadion Santiago Bernabeu. Dua gol Madrid saat itu dicetak Toni Kroos dan Marco Asensio di masing-masing babak.

Walau demikian, Madrid bukannya kekurangan penyerangan berkualitas. Mereka masih punya Vinicius Junior dan juga Rodrygo. Pelatih Carlo Ancelotti mengatakan, timnya tetap memiliki sejumlah pemain berkualitas.

"Karim (Benzema) kondisinya belum memungkinkan. Nanti kita lihat perkembangannya. Tapi kami masih memiliki sejumlah pemain yang bisa diandalkan," kata Ancelotti di situs klub.

Ancelotti mengatakan, laga nanti tentu saja menguras pikiran dan tenaga. Pasalnya, sebagai sesama tim ibu kota Spanyol, pasti tidak ingin menyerah. "Derby Madrid selalu memperlihatkan pertarungan yang menarik, keras dan gogoh.

Kedua tim tidak mau mengalah. Yang jelas, kami sudah siap dengan duel nanti. Penting bagi kami untuk terus tampil dengan performa terbaik guna menjaga persaingan di papan atas klasemen," kata Don Carlo.

Di lini tengah, Madrid tentu saja tetap mengandalkan Toni Kroos. Pemain Jerman ini merupakan salah satu pemain berpengaruh atas sukses Real Madrid. Bahkan Presiden Madrid Florentino Perez diklaim menyebut Kroos sebagai pembelian terbaik klub.

Pesepakbola berusia 31 tahun itu nyaris tidak tergantikan di lini tengah sehingga kini telah membuat 334 penampilan dengan sybang 25 gol dan 82 assist di seluruh kompetisi. Di laga melawan Atletico, Kroos akan menjadi penyuplai bola ke jantung pertahanan lawan, dan tentu didukung oleh Casemiro yang menjadi penyeimbang tim.

Jangan lupa peran Eder Militao dan David Alaba. Kehadiran keduanya, membuat Madrid seperti sudah move on dari duet Sergio Ramos dan Raphael Varane.

Ancelotti di awal musim coba memasang duet Militao dan Nacho di posisi bek ten-

gah. Pemain barunya Alaba yang serba bisa, ditempatkan di sayap kiri menggantikan Ferland Mendy yang cedera. Jika diturunkan oleh Ancelotti, keduanya dipastikan akan memberikan rasa nyaman bagi pertahanan Madrid.

Sementara Atletico, justru dalam situasi yang tak stabil. Jika merujuk enam pertandingan terakhir di LaLiga, tim besutan Diego Simeone tersebut meraih tiga kemenangan, dua imbang, dan sekali kalah.

Los Colchoneros mungkin saja gagal meraih poin penuh di laga ini. Hal tersebut dikarenakan Atletico dalam dua pertandingan terakhirnya selalu kalah di markas Real Madrid dan tak mampu mencetak gol.

Walau demikian jelang laga ini, mereka punya modal bagus usai menang 3-0 atas tuan rumah, Porto 3-1 di Estadio do Dragao, Rabu (8/12)

dinihari WIB. Kemenangan ini membuat Atletico finis sebagai runner-up grup B dengan tujuh angka.

Seperti dalam laga melawan Porto, Atletico tetap mengandalkan Antoine Griezmann, Luis Suarez, Angel Correa dan Rodrigo De Paul.

Diego Simeone mengaku pasukannya sudah siap menghadapi Madrid. "Laga nanti pasti sulit bagi kedua tim. Kami akan tampil dengan kekuatan yang kami miliki. Penting bagi kami untuk memenangkan laga, demi persaingan di LaLiga dan juga untuk fans kami," kata Simeone di situs klub.

Jadwal laga lainnya adalah Espanyol vs Levante, Deportivo Alaves vs Getafe,

Valencia vs Elche, Athletic Bilbao vs Sevilla, Villarreal vs Rayo Vallecano, Osasuna vs Barcelona dan Real Betis vs Real Sociedad. ● vit

Barcelona Dalam Kondisi Sulit



SERGIO BUSQUETS
Pemain Barcelona

BARCELONA (IM) - Barcelona gagal melaju ke fase gugur Liga Champions. Barca finis ketiga di klasemen Liga Champions Grup E dan rela bermain di Liga Europa.

Kapten Barca, Sergio Busquets menyebut kondisi tim saat ini buruk dan kacau, ditambah dengan kondisi keuangan yang minus. "Kami merasa sangat buruk saat ini. Kami dalam situasi berat dan sulit. Kami membuat diri kami masuk ke dalam kekacauan ini dan itu sangat menyakitkan," kata Busquets di DAZN.

Barcelona untuk pertama kalinya gagal melaju dari fase

grup Liga Champions sejak 2000/2001. Dalam sejarah keikutsertaan di Liga Champions, mereka baru empat kali tersingkir di babak grup.

Meski kecewa berat, Barcelona tidak boleh lama-lama larut dalam kecewaan. Sebab, masih banyak target yang harus dicapai Barcelona di kompetisi lokal, seperti memperbaiki posisi di klasemen LaLiga, lalu ada Copa del Rey dan juga Piala Super Spanyol.

Ditambah, Barcelona harus berupaya untuk menambal skuadnya yang compang-camping karena cedera dengan membeli pemain. Namun, transfer pemain pun masih harus melihat kondisi keuangan klub.

"Kami harus bekerja keras, ada banyak alasan mengapa Barcelona dalam situasi seperti ini. Tapi inilah kenyataannya. Saya tidak bisa mengatakan apa pun. Kami harus menjuarai Liga Europa, bekerja keras memangkas jarak di klasemen LaLiga, memenangi Copa del Rey, menjuarai Piala Super Eropa, Barcelona pantas mendapatkan ini. Kami akan bekerja keras. Banyak pemain yang cedera. Mungkin kami bisa mendatangkan pemain di bulan Januari nanti. Kita lihat saja," kata pelatih Barcelona Xavi Hernandez seperti dikutip SB Nation.

Selanjutnya, Barcelona akan menghadapi tuan rumah Osasuna di Liga Spanyol, Minggu (12/12) malam WIB. Barca harus membuktikan diri bahwa mereka sudah bangkit. ● vit

Indonesia Butuh Peran Evan Dimas

SINGAPURA (IM) - Indonesia memulai perjalanan di Grup B Piala AFF dengan kemenangan 4-2 atas Kamboja. Bertanding di Bishan Stadium, Bishan, Singapura, Kamis (9/12) malam WIB, sundulan Rachmat Irianto membuka keunggulan Indonesia usai menyambut sepak pojok Evan Dimas di menit kelima.

Evan Dimas memperbesar keunggulan Indonesia pada menit ke-17. Rachmat Irianto mencetak brace di menit ke-32 setelah menyambar bola umpan sepak pojok Pratama Arhan.

Namun Kamboja memangkas defisit gol menjadi 1-3 pada menit ke-36. Yue Safy yang menjadi penjebol gawang Indonesia. tapi Indonesia memperbesar keunggulan menjadi 4-1 di babak kedua lewat Ramai Rumakiek. Kamboja kemudian memperkecil kekalahan lewat eksekusi tendangan bebas Prak Mony Udom setelah sempat membentur pagar hidup.

Peran Evan Dimas dalam laga

itu sangat krusial. Bahkan pelatih Shin Tae-yong mengakui pemain milik Bhayangkara FC itu harus menjadi pemimpin tim untuk mencapai target tim di turnamen.

"Memang Evan Dimas kapten dan banyak pengalaman di laga-laga besar atau internasional. Saya percaya Evan dapat berperan baik membantu serangan. Pemain seperti ini harus memimpin tim untuk mewujudkan target ke depannya," kata Shin Tae-yong selepas laga.

Evan Dimas tampil sampai menit ke-71 setelah diganti oleh Syahrin Abimanyu. Selepas Evan Dimas keluar, tekanan Indonesia ke pertahanan Kamboja memang sangat terlihat menurun.

Selanjutnya, Timnas Indonesia akan menghadapi Laos pada laga kedua, Minggu (12/12). Sang lawan sudah kalah dua kali dengan skor 0-2 dari Vietnam dan kalah lagi 0-4 dari Malaysia. ● vit



EVAN DIMAS
Pemain Indonesia

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (62-21) 53 066-800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 066-720 E-mail: cpid@equibn.net.id